

LA ADMINISTRACION AYUDARA A LOS PESQUEROS AMETRALLADOS

La administración pesquera ayudará económica y jurídicamente a armadores y tripulantes de los pesqueros «Burgoamendi» y «Valle de Achondo», recientemente ametrallados por un buque de la Armada francesa.

Así lo manifestó ayer el secretario general de Pesca Marítima, Miguel Oliver, durante una entrevista celebrada ayer con una representación de armadores y pescadores de Ondárroa, a los que acompañaba el vicepresidente de la Asociación Nacional de Armadores de Buques de Pesca, Joaquín Fernández.

Aunque Miguel Oliver no hizo ninguna referencia a ello, se ha sabido que esta ayuda jurídica a los pescadores españoles que deberán ser juzgados próximamente en la localidad francesa de la Rochelle ya se ha iniciado a través de la

● Miguel Oliver se reunió con pescadores y armadores de Ondárroa

propia Embajada española en la capital gala, con una serie de contactos con dos abogados de esa nacionalidad.

El representante de la administración pesquera insistió ante los pescadores y armadores, entre los que se encontraba el patrón del buque «Valle de Achondo», José Ramón Gorricho, que los efectivos de la flota española deben respetar escrupulosamente las normas y requisitos que se exponen en los diversos acuerdos de pesca que España firma con terceros países.

No anunció Oliver ninguna medida coercitiva por parte de la administración pesquera (recientemente han sido actualizadas las multas y sanciones a buques españoles que transgredan normas en vigor) y sí insistió, sin embargo, en la necesidad de profundizar en la reestructuración y nueva dimensión de la flota pesquera española que faena en aguas comunitarias.

Durante la rueda de prensa, que se celebró en medio de una «inusitada expectación», según opiniones de los propios técnicos de la Secretaría General, no fue posible oír la opinión y parecer de los armadores y pescadores vascos sobre lo expuesto por Miguel Oliver, porque prefirieron precipitar su salida del edificio mientras el secretario general de Pesca Marítima atendía a los informadores.

Miguel Oliver, con los armadores

El Gobierno prestará ayuda jurídica a los pescadores

Carlos M. VELAZQUEZ,
Lid-Diario 16

La Administración española va a prestar todo tipo de asesoramiento jurídico en el juicio contra los patronos de los buques de pesca que fueron ametrallados la semana pasada en las aguas de interés económico de Francia, según declaró ayer por la mañana el subsecretario general de Pesca, *Miguel Oliver*, tras la reunión mantenida con representantes de los armadores españoles de buques de pesca. Los armadores acudieron a la Subsecretaría de Pesca para entrevistarse con los representantes de la Administración en el sector con el fin de estudiar las medidas

necesarias para que estos sucesos no se repitan.

En la entrevista mantenida por los representantes de los armadores, entre los que se encontraban *Joaquín Fernández*, vicepresidente de la Asociación Nacional de Armadores de Buques de Pesca; *José Ramón Arrucho*, armador del buque «Valle de Atxondo», y representantes de los armadores de Ondárroa, además del director general de Relaciones Internacionales de Pesca, *Javier Casanova*, se pasó revista a la situación del sector, en la que se reconoció que la flota pesquera española está en estos momentos hiperdimensionada para las posibilidades reales de pesca.